

## Anies akan Ubah Aturan PPKM di Masa Libur Nataru

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menyatakan akan mengubah aturan penerapan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) di Jakarta pada masa libur natal dan tahun baru (Nataru).

Sebelumnya, Anies menerbitkan Keputusan Gubernur Nomor 1430 Tahun 2021 tentang PPKM Level 3 Covid-19.

Kepgub yang diteken pada 2 Desember itu menetapkan Jakarta akan menerapkan PPKM Level 3 selama masa Natal dan tahun baru. Namun di sisi lain, pada 7 Desember, pemerintah pusat membatalkan kebijakan PPKM Level 3 di seluruh wilayah saat libur Nataru.

"Kemudian pemerintah mengambil kebijakan untuk tidak menerapkan PPKM Level 3, maka kita pun akan melakukan perubahan atas peraturan gubernur dan perubahannya nanti merujuk kepada instruksi mendagri," kata Anies kepada wartawan, Senin (13/12).

Anies mengatakan sebelumnya, Kepgub 1430 tentang PPKM Level 3 sengaja dikeluarkan di awal Desember, dengan tujuan agar masyarakat bisa bersiap, meski pelaksanaannya di

akhir Desember.

"Begitu menerima instruksi menteri dalam negeri mengenai PPKM level 3, maka di awal Desember kami sudah langsung siapkan peraturan gubernurnya. Itu kalau tidak salah ditandatangani tanggal 2 atau 4 Desember," katanya.

Pemerintah sebelumnya batal menerapkan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) level 3 di seluruh wilayah Indonesia pada musim libur Natal dan tahun baru (Nataru).

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi, Luhut Binsar Pandjaitan mengatakan keputusan itu diambil karena Indonesia sudah lebih siap menghadapi musim libur akhir tahun. Hal itu tercermin dari jumlah tes dan telusur yang lebih tinggi dari tahun lalu.

"Pemerintah memutuskan untuk tidak akan menerapkan PPKM level 3 pada periode Nataru pada semua wilayah. Penerapan level PPKM selama Nataru akan tetap mengikuti asesmen situasi pandemi sesuai yang berlaku saat ini, tetapi dengan beberapa pengetatan," kata Luhut dalam keterangan tertulis di situs Kemenko Marves, Selasa (7/12). ● yan

## Anies Bantah Youtube Pribadi Terkait Pilpres 2024

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menegaskan, channel Youtube pribadinya tidak terkait dengan kontes Pilpres 2024. Channel Youtube tersebut, kata Anies, murni untuk menyampaikan kebijakan-kebijakan yang diambilnya selama ini dalam menangani persoalan di Jakarta.

"Ini kaitannya dengan kebijakan kita di Jakarta," kata Anies saat ditanya soal kaitan antara Youtube tersebut dengan Pilpres 2024 di TPU Utan Kayu, Jakarta Timur, Senin (13/12).

Anies mengatakan, channel tersebut akan dimanfaatkan untuk menyampaikan informasi dan cerita-cerita di balik program dan kebijakan yang diambil selama ini. Pasalnya, kata Anies, informasi terkait kebijakan dan programnya selama ini belum lengkap disampaikan

ke publik.

"Jadi, (Youtube) Dari Pendopo itu adalah cerita tentang kebijakan-kebijakan yang kita susun, prosesnya, latar belakangnya, tujuan, aspek-aspeknya sehingga ini menjadi informasi yang lengkap," tandas Anies.

Anies mengaku, banyak kebijakan yang dilakukan pihaknya selama ini, tetapi informasi ke publiknya tidak lengkap.

Melalui channel Youtube ini, Anies akan memberikan penjelasan secara komprehensif terkait kebijakan-kebijakan yang sudah dilakukan selama ini.

"Nah banyak kebijakan yang sudah kita lakukan, kemudian informasinya harus dilengkapi. Karena itulah melalui channel ini saya akan ceritakan banyak sekali kebijakan dibuat itu berdasarkan pengalaman secara tertulis," terang dia. ● yan

## Terbuka untuk Umum, Pemkot Bekasi Gelar Bazaar Jelang Akhir Tahun

Kunjungilah!

# BAZAAR REKOR

Selasa dan Rabu (RELA TEKOR)  
14 dan 15 Desember 2021

@ Balai Patriot Jl. A. Yani No. 1 Kota Bekasi

TERSEDIA BOOTH/STAND YANG MENJUAL BERBAGAI PRODUK UKM DI KOTA BEKASI, SEPERTI PRODUK FASHION, AKSESORIS, KULINER, DAN LAINNYA

**SALE** Banyak diskon menarik loh!!

DIPERSEMBAHKAN OLEH:  
DINAS KOPERASI DAN UKM KOTA BEKASI

f Humas Kota Bekasi @humaskotabekasi @humasbekasikota

KOTA BEKASI (IM) - Pemerintah Kota Bekasi, Jawa Barat melalui Dinas Koperasi dan UKM (Diskopukm) Kota Bekasi akan menggelar bazar atau pameran produk-produk UMKM bertajuk Bazar Rekor (Rela Tekor) pada Selasa dan Rabu tanggal 14 - 15 Desember 2021 di Gedung Balai Patriot, Jalan Ahmad Yani No.1, Margajaya, Kota Bekasi.

Bazar Rekor akan menyediakan banyak booth/stand yang menjual berbagai produk-produk UMKM dan tentunya di momen menjelang akhir tahun, akan ada banyak diskon harga yang disajikan.

Kepala Diskopukm Kota Bekasi dalam rilis Humas Pemkot Bekasi, Senin (13/12), Abdillah menyampaikan, target atau sasaran pengunjung Bazar Rekor adalah pegawai-pegawai di lingkungan Kantor Wali Kota Bekasi, namun tidak menutup kemungkinan bagi tamu atau undangan Pemkot dan warga Kota Bekasi untuk berkunjung dan berbelanja.

"Target pengunjung utamanya, pegawai ASN dan

non ASN di lingkungan Kantor Wali Kota Bekasi, namun Bazar Rekor juga terbuka untuk masyarakat umum yang berminat untuk berbelanja produk-produk UMKM Kota Bekasi yang berkualitas tinggi dan tentunya dengan harga yang terjangkau," ujarnya.

Abdillah menambahkan, produk-produk UMKM yang tersedia di Bazar Rekor bermacam-macam, ada produk fashion, aksesoris, makanan dan minuman khas Kota Bekasi, kerajinan tangan, dan sebagainya. Tentunya, semua asli produk-produk penggiat UMKM dari Kota Bekasi."

Terakhir, dia mengajak semua untuk turut meramaikan Bazar Rekor sebagai bentuk dukungan kepada penggiat produk-produk lokal.

"Mari, datang dan ramaikan Bazar Rekor. Dapatkan produk-produk UMKM yang berkualitas dengan harga yang terjangkau sekaligus mendukung perkembangan kemajuan dan meningkatkan nilai jual beli produk-produk lokal ke khalayak luas," ajak Abdillah. ● mdl

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



**PEMBANGUNAN MRT GLODOK-KOTA**  
Pekerja menyelesaikan pengerjaan proyek MRT Fase 2 segmen CP203 Glodok - Kota di Kawasan Glodok, Jakarta, Senin (13/12). Perkembangan pembangunan MRT Fase 2 segmen C203 telah mencapai 5,869 persen.

## Warga Korban Banjir Rob Pademangan Minta Bantuan Logistik dan Air Bersih

"Kami butuh handuk, sabun, odol, perlengkapan mandi dan air bersih. Sebelumnya, meskipun kelurahan setempat telah memberikan bantuan, tetapi bantuan yang diberikan hanya sebatas makanan. Jadi saat ini kami butuh perlengkapan mandi," kata warga korban.

JAKARTA (IM) - Warga di RT 3/RW 8, Jalan Lodan Dalam, Pademangan, Jakarta Utara telah kembali beraktivitas seperti sedia kala pasca banjir rob yang menghantam permukiman mereka dalam sepekan terakhir. Meskipun demikian, para warga mengeluhkan minimnya bantuan logistik seperti peralatan mandi dan air bersih.

"Kami butuh handuk, sabun, odol, perlengkapan mandi dan air bersih," ujar Nur Haryati (40) di lokasi. Sebelumnya, meskipun kelurahan setempat telah memberikan

bantuan, kata dia, tetapi bantuan yang diberikan hanya sebatas makanan.

"Benar-benar hanya makanan," kata dia. Nurhayati pun mendapat kabar bahwa hari ini akan datang bantuan yang dimaksud. Namun, dia tidak bisa memastikan apakah bantuan tersebut akan datang atau tidak.

Menurut Nurhayati, saat banjir rob menerjang permukiman mereka pertama kali, sore harinya air langsung dipompa oleh petugas. Selama seminggu, kata Nurhayati, setidaknya terdapat tiga kali banjir rob

yang muncul di lokasi tersebut.

Dalam dua dari tiga kejadian banjir rob itu, air menggenangi dengan volume yang cukup besar. Namun kejadian itu tidak membuat warga sekitar mengungsi ke tempat lain. Mereka hanya memanfaatkan lantai dua rumah masing-masing untuk mengamankan diri.

"Yang mengungsi (ke tempat lain) sebagian saja, paling yang jompo-jompo. Kalau yang biasa nggak, di atas (lantai 2 rumah) saja," ucap dia.

Adapun saat ini kondisi lokasi permukiman tersebut sudah kembali normal sejak kemarin. Hanya saja, beberapa warga masih melakukan bersih-bersih di rumahnya masing-masing yang sempat diterjang banjir rob.

Diketahui, banjir rob terjadi di 11 RT di RW 008 Kelurahan Ancol, Kecamatan Pademangan, Jakarta Utara, pada Selasa (7/12). Total ada 1.100 kepala keluarga di 11 RT tersebut.

"Hanya satu RW, di RW 008, terdiri dari 11 RT. Paling tinggi kemungkinan sekitar 1

meter, paling rendah 60 cm," kata Lurah Ancol, Rusmin di lokasi banjir. ● yan

## PUGAR MAKAM SULTAN ACEH Anies Terima Pisau Siwah dan Kopyah Maketup

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menerima pisau khas Aceh jenis 'Siwah' dan kopyah maketup saat meresmikan pemugaran makam Sultan Aladdin Muhammad Daud Syah di TPU Utan Kayu, Rawamangun, Pulo Gadung, Jakarta Timur pada Senin (13/12).

Dalam kesempatan itu, Anies juga melakukan tabur bunga di makam Sultan Aladdin Muhammad Daud Syah serta menandatangani prasasti pemugaran kawasan makan tersebut. Hadir keluarga atau ahli waris dari Sultan Aladdin Muhammad Daud Syah.

"Suatu kerormatan

mendapatkan siwah yang Insya Allah akan saya jaga siwah ini sebaiknya sebagai amanat," ujar Anies di lokasi.

Anies juga akan menjaga amanat yang telah diberikan kepadanya, tidak hanya sekadar menjaga sebuah barang.

"Dan juga terima kasih atas pemberian kopyah maketup yang saat ini saya kenakan yang baru saja diberikan oleh keluarga insyaallah akan saya jaga sebaik baiknya," tutup Anies.

Sebagai informasi, pemugaran bertujuan bentuk penghormatan kepada almarhum yang telah berjuang bersama rakyat dalam mengusir penjajah kolonial Belanda. ● yan

## Tahun Depan LRT Jabodebek Siap Beroperasi tanpa Masinis

JAKARTA (IM) - PT Kereta Api Indonesia (KAI) mengatakan LRT Jabodebek akan dioperasikan menggunakan sistem Communication-based Train Control (CBTC) dengan Grade of Automation (GoA) level 3 yang dioperasikan secara otomatis tanpa adanya masinis.

Sistem operasi GoA 3 pada LRT Jabodebek direncanakan pertama kali diuji coba secara terbatas pada bulan Juni 2022 dan akan terus diujicobakan hingga rencana peresmian LRT Jabodebek pada 17 Agustus 2022.

VP Public Relations KAI, Joni Martinus mengatakan, dengan GoA 3 level 3 seluruh operasi kereta dilakukan secara otomatis sehingga mengurangi potensi kecelakaan akibat human error, meningkatkan akurasi jadwal kereta, dan dapat mengoptimalkan jadwal perjalanan.

"Grade of Automation lev-

el 3 atau GoA3 adalah tingkat otomasi operasional kereta karena pengoperasian dilakukan secara otomatis tanpa masinis, namun mesinis masih terdapat petugas operasional di dalam kereta untuk penanganan kondisi darurat dan pelayanan kepada pelanggan," kata VP Public Relations KAI Joni Martinus dalam keterangan resmi yang diterima MPI, Senin (13/12).

Sistem CBTC adalah pengoperasian kereta berbasis komunikasi, sehingga sistem dapat mengoperasikan kereta dan memproyeksikan jadwal secara otomatis serta disupervisi juga secara otomatis dari pusat kendali operasi.

"Seluruh operasional LRT Jabodebek kemudian berjalan secara otomatis dengan mengikuti jadwal yang telah ditetapkan. Sistem CBTC GoA 3 pada LRT Jabodebek ini dibangun oleh sinergi BUMN antara KAI, Adhi Karya, Len

Industri, dan INKA," ujarnya.

Jika terjadi gangguan sarana atau prasarana, petugas Train Attendant akan mengambil alih pengoperasian kereta secara manual dengan kecepatan terbatas. "Operator pada OCC akan memantau jalannya LRT dan hanya akan mengintervensi jika ditemukan ketidaksesuaian seperti adanya keterlambatan, gangguan suplai daya, dan sebagainya," ujar Joni.

Penggunaan GoA 3 untuk LRT Jabodebek telah ditetapkan oleh Kementerian Perhubungan melalui Keputusan Menteri Perhubungan Republik Indonesia Nomor KP 765 Tahun 2017.

"Dari segi keselamatan, LRT Jabodebek telah terlindungi oleh Automatic Train Protection (ATP) serta Interlocking & Zone Controller. Dengan adanya ATP, LRT Jabodebek terlindungi dari over speed dan jaminan pengereman yang andal," urainya. ● yan

## Polres Kepulauan Seribu Perketat Pengawasan Prokes



JAKARTA (IM) - Polres Kepulauan Seribu memperketat pengawasan prokes kepada 174 penumpang kapal yang akan menyeberang melalui Dermaga Marina Ancol, Senin (13/12).

"Dari 174 penumpang kapal 73 di antaranya wisatawan, setelah kita berikan imbauan protokol kesehatan kemudian kita cek scanning barcode aplikasi PeduliIndonesia setelah itu baru kita

perkenankan naik ke kapal," kata perwira pengendali Polres Kepulauan Seribu, AKP Sumiran.

Dia mengatakan, langkah ini dilakukan untuk memutus mata rantai penyebaran virus Covid-19 meski Kepulauan Seribu sudah masuk zona hijau.

"Kami berharap warga dan wisatawan untuk menerapkan prokes untuk memutus mata rantai penyebaran wabah Covid-19," pungkasnya. ● ber

## Plt. Bupati Kukuhkan Pengurus DPC APDESI Kabupaten Bekasi Periode 2021-2026

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAK BEKASI



Plt. Bupati Bekasi (kanan) mengukuhkan Pengurus DPC Asosiasi Pemerintah Desa Indonesia (APDESI) Kabupaten Bekasi periode 2021-2026 di Prime Plaza Hotel, Purwakarta, Senin (13/13).

dan kecamatan dapat bersatu dalam mewujudkan cita-cita Kabupaten Bekasi yang Bersinar, Bangkit, dan Sejahtera.

"Saya harap DPC APDESI Kabupaten Bekasi dapat berkoordinasi dan bersatu padu

pengurus agar dapat memaksimalkan serta mengembangkan seluruh potensi yang ada di desa dan kelurahan, sehingga dapat menjadi penunjang bagi perekonomian daerah.

"Saya berharap seluruhnya bisa bekerja semaksimal mungkin karena di desa ada banyak sekali potensi yang bisa dikembangkan," ucapnya.

Lebih lanjut, ia meminta kepada seluruh aparat desa untuk dapat mengedepankan pengembangan sumber daya masyarakat yang berkualitas dengan cara memberikan berbagai pelatihan dan pengembangan. Dengan begitu, diharapkan sumber daya yang ada dapat ikut berperan dalam menggerakkan roda perekonomian. "Saya harap desa serius memperhatikan pemberdayaan masyarakat dengan mengadakan berbagai pelatihan dan pengembangan yang signifikan, nantinya sumber daya tersebut bisa menjadi penunjang serta penggerak perekonomian," jelasnya.

Terakhir, ia berharap adanya koordinasi dan sinergitas yang baik antara DPC APDESI Kabupaten Bekasi dengan seluruh pihak yang terkait. Ia ingin seluruh unsur desa, kelurahan,

menyampaikan bahwa ia bersama dengan seluruh pengurus dan anggota akan bekerja dengan maksimal untuk menyinergikan organisasi sehingga dapat membawa dampak positif bagi Kabupaten Bekasi.

"Terima kasih atas amanah yang diberikan. Saya yakin dengan komitmen dari seluruh pengurus, saya akan bekerja semaksimal mungkin untuk membawa APDESI semakin bersinergi sehingga bisa membawa dampak positif bagi Kabupaten Bekasi," terangnya.

Dalam kesempatan tersebut turut dilaksanakan penyerahan dokumen kerja sama dari Bank BJB Cabang Cikarang ke DPC APDESI Kabupaten Bekasi, berikut sosialisasi kerja samanya. Kegiatan tersebut turut dihadiri Ketua DPRD Kabupaten Bekasi BN Holik Qodratullah, Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Ida Farida, Ketua DPD APDESI Jawa Barat Dede Kusdinar, Pimpinan Bank BJB Cabang Cikarang Adie Arief Wibawa, Ketua Karang Taruna Kabupaten Bekasi Ahmad Taufik, serta seluruh Kepala Desa dan Lurah se-Kabupaten Bekasi. ● mdl